

DRK-Kreisverband Ravensburg e.V. Postfach 1327 88183 Ravensburg

Stadt Ravensburg
Baubürgermeister
Herrn Dirk Bastin
Technisches Rathaus
Salamanderweg 22
88212 Ravensburg



**Kreisverband
Ravensburg e.V.**

Kreisgeschäftsführer

Ulmer Straße 95
88212 Ravensburg
Tel: 0751 56061-0
Fax: 0751 56061-49
www.rotkreuz-ravensburg.de
gerhard.krayss@rotkreuz-
ravensburg.de

Ihre Nachricht
vom

Zeichen

Unser Zeichen

Gerhard Krayss
Kreisgeschäftsführer

Vereinsregister
Nr.: VR 550109
Amtsgericht Ulm

Bankverbindung
Kreissparkasse Ravensburg
BLZ 650 501 10
Konto 48 000 907
IBAN DE33650501100048000907
BIC SOLADES1RVB

27.10.2017

Sanierung der Toilettenanlage Kindertagesstätte Villa Kunterbunt, Herrenstr. 41 in Ravensburg

Sehr geehrter Herr Baubürgermeister Bastin,

seit nahezu zwei Jahren sind wir mit Ihrer Mitarbeiterin Frau Hoffmann-Felder vom AGM in Abstimmung wegen erheblicher Geruchsprobleme in der bald 20 Jahre alten Kindertagesstätte Villa Kunterbunt in der Toilettenanlage der Kinder.

Hierfür wurden Sanierungsnotwendigkeiten im Haushalt mir vordringlichem Bedarf angemeldet, mussten aber aufgrund eines Dachschadens in einer katholischen Kindertagesstätte vom Jahr 2017 auf das Jahr 2018 verschoben werden.

Es gab sehr viele Vor-Ort-Begehungen durch das AGM und Fachhandwerker.

Die Eltern sind längst sehr ungehalten, da es in der Kita und maßgeblich in der Toilettenanlage riecht, wie auf einem Bahnhofsklo. Da die Baumaßnahme nochmals verschoben werden musste, aufgrund des undichten Kita-Daches in einer anderen Kita verzögerte sich die Maßnahme.

Wir möchten, dass die Maßnahme so schnell wie möglich, gleich zum Jahresbeginn 2018 umgesetzt wird. Wir können keinesfalls bis Sommer 2018 warten. Die Maßnahme muss jetzt im laufenden Kindergartenbetrieb umgesetzt werden. Es muss die Lüftungsanlage und der poröse, vollgepinkelte Boden in der Kindertoilette ausgetauscht werden.

Ich bitte Sie, dass Sie Ihrem Fachamt, dem AGM eine entsprechende zeitliche Anweisung geben, dass jetzt so schnell wie möglich die Sanierungsmaßnahme umgesetzt wird.

Seite 2

Ich glaube kaum, dass Sie Lust haben, sich zu diesem Thema in einem Elternabend mit angenernten Eltern austauschen zu wollen. Ich und meine Kita-Leitung sind leider langsam an unseren Grenzen angekommen, den Elterndruck abzufedern.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen



Gerhard Krayss
Kreisgeschäftsführer